

よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



緑小だより 冬休み号

令和5年12月22日(金)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校
校長 菅野 康一

【4年ぶりの地区音楽会】

『プログラム8番 緑が浜小学校による合唱奏です。曲の紹介をお願いします。』コロナ禍で4年ぶりの開催となった茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会。

いよいよ我が緑が浜小学校4年生の出番です。前日の全校集会でのリハーサルでは、力を出し切れなかった部分もあり、正直心配でした・・・

朝、茅ヶ崎駅に集合し、(保護者の皆様、送り・見守り等のご協力ありがとうございました!)中央公園で声出しと気合を入れて、会場である茅ヶ崎市民文化ホールへと向かいます。



コロナ禍で、どの学校も音楽の授業をどうやって進めていくかを四苦八苦してきたこの4年間。“歌う時はマスク着用、換気をして、2メートル間隔を空ける・リコーダー、鍵盤ハーモニカの使用はしない”というその都度出されるガイドラインとのにらめっこ・・・もっとも音楽に限ったことで



はなく、教室ではグループ活動は不可、全員黒板を向いての座席配置、給食は黙食と、本当にすべての教育活動が制限されてきました。緑が浜小学校4年生は、出場校唯一の合唱奏、今まで制限されてきた合唱・リコーダー・鍵盤ハーモニカをすべて使用!!“**コロナ禍からの復興とは元通りにすることではない**”・・・今私たちが、今いる人たちで、今できる最善のことをしていくこと、と学校便り9月号で書かせていただきましたが、全校集会での演奏の心配を吹き飛ばす♪**銀河鉄道999**♪に心打たれました。

やはり緑が浜小学校は本番に強い!

今いる4年生で、今できるベストを尽くした子どもたちを誇りに思います。他校の先生方からも、“緑小よかったです!”という言葉がたくさんいただきました。

この日の4年生が見せてくれた“**今できるベスト!**”を、新年度も緑が浜小全体で目指していきたいと思います!!